
道路に関して 

【ご意見】（令和５年８月１５日受付） 

 
 

①平和橋から中の交差点までの区間ですが、道路の轍が酷く

雨が降ると結構な水が溜まります。ですのでそこを車で通行

すると、歩道まで水が飛散します。歩行者に水がかからないか

心配なので、舗装を直して頂けないでしょうか。 

 

②粟佐橋ふれあい公園前の交差点ですが、粟佐西の交差点方

面から粟佐橋へ向かい、右折して堤防道路へ行く車がいると、

時差式信号ではないので、渋滞してしまいます。 

時差式信号にできないでしょうか。 

 
このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただき

ました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。   

【回答】 

 

①について 

ご要望の道路は県道内川姨捨停車場線のため、長野県千曲建設事務所が管理し

ております。県へ確認したところ、轍（わだち）の著しい部分については、現地を確認し

て舗装修繕を行い、安全な通行を確保していくと回答をいただいております。 

 

②について 

 粟佐橋ふれあい公園前の信号機について、時差式にする等の渋滞対策をして欲し

いとのご要望についてですが、信号機の設定につきましては警察署の管轄となります

ので、千曲警察署交通課へ進達いたしました。千曲警察署より、交通実態等を調査し、

検討していきたいとの回答を得ております。 

 

 

担当  ①について：道路河川課 

②について：市民生活課 


